
Herr Lienesch bedankte sich für die antragstellende CDU-Fraktion bei der Verwaltung für die 
umfangreiche Datenerhebung. Er bat die Verwaltung zu prüfen,                          ob die 
Datenerhebung auch im Vergleich mit anderen Kommunen eruiert werden können. 
 
Herr Parpart merkte hierzu an, dass ein Datenvergleich mit anderen Kommunen insofern 
schwierig wird, weil die in der Vorlage übermittelte Datenabfrage nicht aus einer relationalen 
Datenbank abgefragt werden konnte, sondern anhand des formulierten Antrages von Hand aus 
allen Leistungsbereichen und aus verschiedenen Quellen erhoben bzw. von Dritten geliefert 
worden sind. Das Problem der Vergleichbarkeit mit anderen Kommunen hierbei sei, dass die jetzt 
zusammengestellten Daten nach dem hiesigen Muster abgefragt bzw. erhoben worden sind. 
Andere Kommunen haben ggf. andere Abfragemuster, sodass eine Vergleichbarkeit der Daten 
direkt nicht gegeben ist. 
 
Vor dem Hintergrund teilte Herr Lienesch für die antragstellende CDU-Fraktion mit,  dass der 
Antrag als erledigt zurückgezogen wird. 
 
 


